

**POSTING PERIOD/ PÉRIODE D'AFFICHAGE :** Du 07/07/2023 au 07/11/2023**POS#4924**

**POSITION / POSTE :** Occupational Therapist, Development and Rehabilitation - Temporary Full-Time (0.8) (until September 2024) / Ergothérapeute, Développement et Réadaptation – Poste temporaire à temps plein (0,8) (jusqu'à septembre 2024)

**SUPERVISOR / SUPERVISEURE :** Coordinator, Development and Rehabilitation / Coordonnatrice, Développement et Réadaptation

**SALARY / SALAIRE:** from/de \$40.37 to / à \$49.07 per hour / par heure

**Location/Lieu :** Ottawa

**POSITION SUMMARY**

The Occupational Therapist will work within the Children's Treatment Centre. This position will provide a range of client-focused interventions for preschool-aged children, their families and their childcare providers at CHEO and in the community at childcare providers

**JOB DESCRIPTION:**

- Provide clinical services including assessment, intervention, and consultation for children that may present with physical and/or developmental disabilities.
- Prescription and fitting of orthotics, adaptive equipment and mobility devices
- Work with the physician, patients, families, and inter-professional teams
- Communicate all pertinent information with the healthcare team, preschool and/or school, and community agencies in the most effective and efficient manner to plan, implement, and review the patient's total care program.
- Participate in ongoing education and training to remain up to date on best practice
- Participate in the supervision and teaching of students and support personnel
- Facilitate education and support groups for children/youth and families
- Represent Occupational Therapy or Development and Rehabilitation on committees
- Participate in continuous quality improvement initiatives
- Assessment of fine motor skills, perceptual-motor and sensory integrative functioning, activities of daily living and emotional-behavioral development.
- Provide client programs, training and consultation to families and the community as appropriate.
- Makes appropriate recommendations for referrals to other programs and/or services as required.
- Acts as a resource for community based Occupational Therapists.
- Maintains confidentiality in accordance with organizational policies and procedures related to privacy.
- Follows organizational policies and procedures related to safety, including reporting and follow-up for incidents/accidents and near misses, identification and management of risks and emergency procedures.
- Follows routine precautions for infection prevention and control including proper hand hygiene.
- Participates in education and improvement activities related to safety.
- Follows standards of practice for the profession regarding safe application of assessment protocols, therapeutic techniques and techniques for direct handling of clients.
- Receives training in safe and effective use of equipment, ensures that any equipment used with client is clean and in proper working order, reports equipment in need of repair and maintenance.
- Educates clients and their families and helps them understand their role in promoting safety.
- Receives training and maintains current knowledge of CPR and First Aid in accordance with organizational policies and procedures.
- Because of the changing nature of the job and the job requirements, duties and responsibilities may be added or deleted from time to time.
- The Occupational Therapist may also provide some assessment and/or treatment for school-aged children in the Integrated Home and Community Care department. These services may be provided virtually, in client homes or in community schools.

**QUALIFICATIONS**

- Vulnerable Sector Check (Essential)
- Registration with the College of Occupational Therapist of Ontario (Essential)
- Minimum of two (2) years experience with children who have physical and/or developmental disabilities. (Essential)
- Neurodevelopmental Therapy (NDT) training preferred. (Preferred)
- Skills in the identification of the need for orthotics, adaptive equipment and mobility devices (Essential)
- Skills in the assessment and ability to provide therapy for feeding difficulties (Essential)
- Experience and/or interest in clinical research (Preferred)
- Communicate effectively, orally and in writing (Essential)
- Demonstrate excellence in interpersonal skills (Essential)
- Comfort level and skill in preparing and delivering presentations (Essential)
- Valid driver's licence and access to a vehicle (Essential)
- **Bilingualism (English and French)** (Preferred)
- Authoriser for the Assistive Devices Program of Ontario for the prescription of mobility devices (Preferred)
- Flexibility in working hours (Essential)

\* Please note you will be represented by the Ontario Public Service Employees Union (OPSEU). Please note that this position will be based out of Ottawa. Please note that the location may be subject to change at any time at the discretion of the employer.

Effective March 29, 2021, CHEO will conduct a more comprehensive pre-screening and evaluation process. This process may include more varied and multidimensional testing such as a written test, practical exam, or other assessment. All candidates who meet the essential and preferred qualifications may be tested. All OPSEU members shall be granted an interview upon passing the pre-screening. Pre-screening might include testing.

CHEO values diversity and is an equal opportunity employer. We are committed to providing an inclusive and barrier-free work environment, starting with the hiring process and welcome interest from all qualified applicants.

Should you require accommodation during any phase in the recruitment process, please contact Human Resources at [jobs@cheo.on.ca](mailto:jobs@cheo.on.ca). All information received in relation to accommodation will be kept confidential and will be handled in compliance with the Accessibility for Ontarians with Disabilities Act.

We thank all those who apply, however, only those to be interviewed will be contacted.

## **RÉSUMÉ DES FONCTIONS**

L'ergothérapie travaillera dans le cadre du Programme de la centre de traitement pour enfants. Il ou elle offrira une gamme d'interventions axées sur le client pour les enfants d'âge préscolaire, leurs familles et leurs fournisseurs de services à CHEO et dans la communauté chez les fournisseurs de services.

## **DESCRIPTION DES TÂCHES**

- Fournir des services cliniques d'évaluation, d'intervention et de consultation à des enfants qui pourraient présenter une incapacité physique ou développementale.
- Prescrire des orthèses, de l'équipement adapté et des appareils d'aide à la mobilité.
- Collaborer avec les médecins, les patients, leurs familles et les équipes interprofessionnelles.
- Transmettre tous les renseignements pertinents des patients à leur équipe de soins de santé, à leur école et aux organismes communautaires de la manière la plus efficace et effective possible en vue de planifier, mettre en œuvre et revoir le programme de soins global de chaque patient.
- Participer continuellement à des activités de perfectionnement professionnel et de formation pour se tenir au courant des pratiques exemplaires.
- Participer aux activités de supervision, d'enseignement et de soutien aux étudiants et au personnel de soutien.
- Animer des groupes d'éducation et de soutien offerts aux enfants, aux adolescents et leurs familles.
- Représenter les Services d'ergothérapie ainsi que de Développement et réadaptation à des réunions de comités.
- Participer à des initiatives d'amélioration continue de la qualité.
- Évaluer les capacités de motricité fine et d'intégration sensorielle, les capacités perceptivo-motrices ainsi que le fonctionnement quotidien et le développement émotif et comportemental.
- Offrir des programmes, de la formation et des consultations aux familles et à la collectivité.
- Recommander le renvoi à d'autres programmes ou services selon les besoins.
- Assumer le rôle de personne-ressource pour les ergothérapeutes de la collectivité.
- Protéger les renseignements personnels conformément aux politiques et aux procédures établies à cet effet.
- Respecter les politiques et les procédures de l'organisme régissant la sécurité ainsi que la production de rapports et le suivi des incidents et des accidents survenus ou évités de justesse, la définition et la gestion des risques et les procédures à suivre en cas d'urgence.
- Prendre les précautions de routine pour prévenir les infections, ce qui comprend une hygiène des mains consciente.
- Participer à des activités d'éducation et d'amélioration de la sécurité.
- Respecter les normes de pratique professionnelle sur l'application sûre des protocoles, des techniques thérapeutiques et des techniques de traitement direct des clients.
- Suivre de la formation sur l'utilisation sûre et efficace de l'équipement; veiller à ce que tous les appareils et les dispositifs utilisés sur les clients soient propres et en bon état de fonctionnement; signaler l'équipement qu'il faut réparer ou entretenir.
- Eduquer les clients et leurs familles et les aider à comprendre ce qu'ils doivent faire pour favoriser la sécurité.
- Suivre de la formation et maintenir ses connaissances de la RCR et des premiers soins conformément aux politiques et aux procédures de l'organisme.
- Comme les tâches de ce poste changent et évoluent continuellement, le ou la titulaire devra assumer de temps en temps de nouvelles tâches et responsabilités.
- L'ergothérapeute peut également fournir une évaluation ou un traitement pour les enfants d'âge scolaire dans le service de soins intégrés à domicile et en milieu communautaire. Ces services peuvent être offerts virtuellement, dans les foyers clients ou dans les écoles publiques.

## **QUALIFICATIONS**

▪ Vérification des antécédents en vue d'un travail auprès de personnes vulnérables	(Essentiel)
▪ Adhésion à l'Ordre des ergothérapeutes de l'Ontario	(Essentiel)
▪ Expérience d'au moins (2) ans du travail auprès d'enfants qui présentent une incapacité physique ou développementale	(Essentiel)
▪ Une formation en thérapie neuro-développementale constituerait un atout	(Préférable)
▪ Capacité de déterminer les besoins d'orthèses, d'équipement adapté et d'appareils d'aide à la mobilité	(Essentiel)
▪ Capacité d'évaluer et de traiter les troubles de l'alimentation	(Essentiel)
▪ Expérience ou intérêt pour la recherche clinique	(Préférable)
▪ Capacité de communiquer efficacement, verbalement et par écrit	(Essentiel)
▪ Excellent entretien manifeste	(Essentiel)
▪aisance et capacité de préparer et de présenter des exposés	(Essentiel)
▪ Permis de conduire valide et accès à un véhicule	(Essentiel)
<b>Bilinguisme (français et anglais)</b>	(Préférable)
▪ Désignation d'autorisateur ou autorisatrice du Programme d'appareils et accessoires fonctionnels de l'Ontario pour prescrire des appareils d'aide à la mobilité	(Préférable)
▪ Capacité d'assouplir son horaire de travail	(Essentiel)

\* Remarque : Le ou la titulaire sera représenté(e) par le Syndicat des employées et employés de la fonction publique de l'Ontario (SEFPO). Veuillez noter que ce poste sera basé à Ottawa. Veuillez noter que l'emplacement pourrait être modifié en tout temps à la discrétion de l'employeur.

À partir du 29 mars 2021, CHEO mènera un processus de présélection et d'évaluation plus complet. Ce processus peut comprendre des tests plus variés et multidimensionnels tels qu'un test écrit, un examen pratique ou une autre évaluation. Tous les candidats qui satisfont aux qualifications essentielles et préférées peuvent être testés. Tous les membres de OPSEU seront accorder une entrevue après avoir passé la présélection. La présélection peut comprendre des tests.

CHEO valorise la diversité et est un employeur qui souscrit au principe de l'égalité d'accès. Nous nous sommes engagés à fournir un environnement de travail inclusif et sans obstacle, en commençant par le processus d'embauche et nous sommes heureux de recevoir des demandes provenant de tous les candidats qualifiés.

Si vous avez besoin de mesures d'adaptation pendant une phase du processus de recrutement, veuillez communiquer avec les Ressources humaines à [jobs@cheo.on.ca](mailto:jobs@cheo.on.ca). Tous les renseignements reçus concernant les mesures d'adaptation resteront confidentiels et seront traités conformément à la *Loi sur l'accessibilité pour les personnes handicapées de l'Ontario*.

Nous remercions toutes les personnes qui posent leur candidature; toutefois, nous ne communiquerons qu'avec celles qui seront convoquées à une entrevue.

